

## SICH BEWEGEN, UM ETWAS ZU BEWEGEN

### 25 JAHRE „KINDER LAUFEN FÜR KINDER“

Im September 2000 fand im Olympiapark in München der erste „Kinder laufen für Kinder“-Spendenlauf statt. Aus den Kindern, die damals teilgenommen haben, sind Erwachsene geworden, die das weitertragen, was sie einst erlebt haben: nämlich vor allem das Gefühl, mit viel Engagement und Freude helfen zu können. Unser Leitmotiv „Sich bewegen, um etwas zu bewegen“ soll auch weiterhin SchülerInnen bewusst machen, dass sich jeder sozial engagieren kann um gemeinsam Großes zu erreichen.

### WERDEN SIE TEIL DER ERFOLGSGESCHICHTE

- 900.000 SchülerInnen in Bewegung gebracht
- 9,4 Millionen Euro Spenden erlaufen
- Seit 25 Jahren erfolgreich in ganz Deutschland
- 13 Kultusministerien tragen die Schirmherrschaft

### DAS EINFACHE PRINZIP

„Kinder laufen für Kinder“ ist für alle Schularten und auch Vereine geeignet und kann von einzelnen Klassen oder auch ganzen Schulen umgesetzt werden. Ein von der Schule festgelegter Parcours kann beliebig oft gelaufen werden (auch gehen ist erlaubt). Im Vorfeld des Laufes suchen sich die LäuferInnen Sponsoren (Verwandte, Bekannte, Unternehmen, etc.), die pro gelaufenem Kilometer einen festgelegten Geldbetrag spenden. Schulen und Vereine erhalten für die Durchführung ihres Laufes nach der Anmeldung kostenlose und hilfreiche Materialien (Sponsorenvereinbarungen, Urkunden, Ablaufplan und Briefvorlagen), die die Planung und Abwicklung erleichtern.



### AUCH DIE SCHULEN PROFITIEREN

Je nach Häufigkeit der Teilnahme können Schulen bis zu 40% der Spendensumme einbehalten und für individuelle Schulzwecke oder soziale regionale Projekte verwenden.

### INFOS UND ANMELDUNG

Für weitere Informationen zur Aktion können Sie telefonisch, per Mail oder über die Homepage kostenlos eine Infomappe bestellen oder Ihren Lauf direkt anmelden. Unser kompetentes und erfahrenes „KlfK“-Team steht jederzeit gerne beratend zur Verfügung.



Initiative „Kinder laufen für Kinder“  
Balanstraße 97  
81539 München

Tel. 089-2189 653 60  
info@kinder-laufen-fuer-kinder.de  
www.kinder-laufen-fuer-kinder.de

# LAUFEN FÜR DIE GUTE SACHE - EIN GEWINN FÜR ALLE!

„Kinder laufen für Kinder“ ist eine besondere Idee für Schulen und Vereine und ideal für ein Schul- oder Vereinsfest, einen Sport- oder Wandertag. Die Aktion eignet sich bestens für eine Projektwoche und kann auch im Rahmen eines Projektseminars der gymnasialen Oberstufe eingesetzt werden.

Im Schuljahr 2024/2025 bietet die Initiative den Schulen wieder die Möglichkeit, aus fünf unterschiedlichen und themenbezogenen Projekten ihr passendes Schul-Spendenprojekt auszuwählen. Machen auch Sie mit bei „Kinder laufen für Kinder“ – es lohnt sich!



## BILDUNG

### Schulen für Schulen

Unterstützung eines Kinderhauses in Peru. Ein Projekt des BLLV-Kinderhilfe e.V.



## GESUNDHEIT

### Lachen macht gesund

Klinikclowns schenken kranken Kindern Freude und Lebensmut



## SOZIALES

### Füreinander da sein

Nicht jedes Kind hat eine Familie, in der es gut aufgehoben ist. Wir helfen und geben ihnen ein sicheres Zuhause, in dem sie sich wohl fühlen.



## EINE FORMEL, DIE ÜBERZEUGT

MITEINANDER  
BEWEGEN



VONEINANDER  
LERNEN



FÜREINANDER  
BEWIRKEN



## UMWELT

### Klimaneutralität schaffen durch zukunftsfähige Wälder

Bäume pflanzen für eine lebenswerte Umwelt unserer Kinder! Unsere Wälder sind Lebensraum und Ort der Erholung



## FRIEDEN

### Sport fördert Frieden

Teamgeist statt Trauma. Vor Krieg geflohenen Kindern Zuversicht & die Perspektive auf eine bessere Zukunft schenken





**KINDER LAUFEN  
FÜR KINDER**